
再エネ省エネフェアに参加しました
主催：生活クラブ大阪 自然エネルギー委員会
●9月27日（金）　ドーンセンター（大阪市中央区） 参加者90名

　参加された組合員さんはとても意
識が高く、エネルギーをいただいた
１日となりました。
　再エネは、飯館電力、おひさまエナ
ジーステーション。省エネは、グリー
ンシステム＆BMW生物活性水、断熱
グッズや自宅太陽光導入。試食コー
ナーでは、新生酪農は牛乳3種の飲
み比べ、エスケー石鹼、米澤精油は豆

コーヒー焙煎ワーカーズ 珈琲工房まめ福
　能井田

「ワーカーズ共済継続検討プロジェクト」に
参加しました

　ワーカーズ共済の加入者は、2024年
度期首に2,987名で、3,000名を切るこ
とになりました。要因は、ワーカーズメ
ンバーが増えない、ワーカーズの解散、
また、労災に加入したのでワーカーズ共
済を脱退する、などです。
　ワーカーズの働き方は、一般雇用労働
とは異なり、出資・経営し労働すること
により、人間らしい働き方の実現、住み
やすい地域づくりを目指しています。労
働保障もワーカーズにふさわしい保障が
必要であるということからワーカーズ共

【9月度報告】
ワーカーズ・コレクティブ所得保障共
済申請承認件数・給付金額

●就業中傷害保障　9件
　（通院7件、休業2件 101,880円）
●就業外傷害保障　1件
　病気休業保障　17件 （392,730円）
●合計　27件　494,610円

あなたのワーカーズで

●●な人に
聞きました!

あなたのワーカーズで
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Q. W.Co以外で働いたことは ?Q. W.Co以外で働いたことは ?

Q. W.Coのいいとこ、しんどいとこは ?Q. W.Coのいいとこ、しんどいとこは ?

Q. お子さんがW.Coで働きたいと言ったら？Q. お子さんがW.Coで働きたいと言ったら？

　一般企業で働いていました。

　みんなの意見を聞いてもらえ
るところがいいところです。 人数
が増えてきたので、意思疎通
が難しくなってきたのがしんどい
ところです。

　12年前に大阪に引っ越して
きて加入しました。 母親がデ
ポー（店舗）組合員だったの
で、生活クラブの消費材が
欲しくて、自分で申し込みまし
た。

　子どもはいませんが、金銭
的な面ではイエスとはなかな
か言いずらいです。

Q. 所属W.Coのアピールはありますか ?Q. 所属W.Coのアピールはありますか ?

　みんなでていねいに一生懸
命コーヒーを作ってます。 コー
ヒーの良い香りのするまめ福に
働きに見学にきてください。

Q. W.Coと一般企業との違いを感じる ?Q. W.Coと一般企業との違いを感じる ?

　年齢層が幅広いので、い
ろいろな方が働いているとこ
ろ、意見が言いやすいところ
です。

今回は…

です

Q. 加入はいつ ? きっかけは ?Q. 加入はいつ ? きっかけは ?

　＜聞かれた人＞ 
珈琲工房 まめ福
　　立和名 裕子さん

●事業所の所在地
　枚方市東香里元町 14-19
●メンバー：13名
●主な事業内容
　珈琲製造販売

腐ドーナツ、まめ福はコーヒー4アイ
テムの試飲をしました。
　フェアトレードのお話やコーヒー
焙煎後に出るチャフの活用、麻袋は
公園の樹木の下にしき詰める活動を
2017年にし、現在は土に還っている
パネルをお見せしたり、麻袋は養蜂
の燻蒸で蜂を落ち着かせるために使
用されているなど、まめ福が取り組

んでいることを説明しました。
　14時まででしたが、大盛況でした。

関東出身の人関東出身の人

ワーカーズ共済
情報 関西W.Co連合会の

ワーカーズ共済加入は
9ワーカーズ、73名です。
（2024年10月１日現在）済が生まれました。しかし、現在は労災

保険、健康保険に加入しているワーカー
ズが増加していると思われます。
　ワーカーズの労働環境の変化について、
2024年度は調査・検討する場を設置し、
あわせて、改めてワーカーズ共済の存在
価値を確認していきたいと考えています。
　ワーカーズの皆さんには、アンケート
の協力など、よろしくお願いいたします。

かぐや姫　泰中 智美


